

生涯学習指導者育成セミナー修了生の声

(名 前) 梅木 陽一

(受講年度) 令和3年度

(受講時の職業) 会社員

(現在の職業) 若松中央市民センター館長



- ・受講動機、きっかけは何ですか？

様々な社会状況の変化により地域課題が多様化しています。また、コロナ禍の影響もあり地域の中でも「つながり・支え合い」も希薄化となっています。そのような課題を解決すべく、地域がいいきと活気にあふれ発展するためにお役に立ちたい、専門的な知識・技術を習得し今後の地域活動に活かしたいと思い受講いたしました。

- ・受講した講義で印象的な内容はありますか？

全ての講義において成長に繋がる講義でした。テーマの中で「生涯学習とは～意義・歴史・制度」「社会福祉協議会と福祉教育」「介護保険制度と地域づくり」「ボランティアは」など地域社会における様々な課題を解決するための術を、グループワークを通して意見を出し合ったこと。またフィールドワークで三菱マテリアル東谷鉱山見学は感動しました。

- ・受講した感想は？

コロナ禍の影響もある中、オンラインの受講で不安なスタートでしたが、スタッフ及び関係者のご尽力により全課程を修了し「学習成果」を得たことは、現職の地域活動に幅広く活かすことができている。「コミュニケーション力」の大切さを改めて認識いたしました。

- ・受講したことをどのようなことに活かしていますか？

現職の校区が直面している様々な課題において、学んだ知識を十分に活用し「コミュニケーション力」の重要性を深め、老若男女問わず真摯に向き合い丁寧な対応を心がけています。

- ・受講を検討している方に一言！

何歳になっても学ぶことは大切です。自分の潜在能力を高めるためには最適なセミナーです。共に「知識とコミュニケーション力」を向上させましょう！

生涯学習指導者育成セミナー修了生の声

(名 前) 岩元 綾
(受 講 年 度) 2023 年度
(受講時の職業) 事務職
(現 在 の 職 業) 小倉南区地域人づくりアドバイザー担当補佐
(社会教育主事補)



・受講動機、きっかけは何ですか？

前職では市民センターで職員として生涯学習市民講座を企画・運営していましたが、任期終了後、今度は自分が受講者側になった時に、改めて「生涯学習とは？」と考えるようになりました。より深く「生涯学習」について理解を深めたいと思い受講しました。

・受講した講義で印象的な内容がありますか？

ボランティア・NPO のことについての学習で、実際にグループになり NPO 団体を作ってみる講義がとても楽しく、勉強になりました。グループ内で団体の目的や社会課題について考え、こんな事もしたい！と活発な意見を交わし、具体的な活動内容まで考える作業は大変な中にも、改めて自分のやってみたいことが明確になり多くの気づきがありました。

・受講した感想は？

約半年間と長い受講期間を最後まで頑張れるのかと不安な気持ちでスタートしましたが、いつの間にか毎週土曜日にいつものみんなと学ぶ事が楽しみになっていました。講義だけでなく、市民センターへのフィールドワークや懇親会で披露したマツケンサンバなど思い出がいっぱいです！共に学び合ったかけがえのない大切な仲間ができました。

・受講したことをどのようなことに活かしていますか？

生涯学習の基礎知識や福祉・防災等、様々な講義を受講しましたが、その中で何度も課題に対して自分の考えを話し合うグループワークがありました。自分の考えを自分の言葉で相手に伝え、相手の話をよく聞き理解することの大切さを学びました。
そのことを現在の職務でも活かし、大切にしています。

・受講を検討している方に一言！

生涯学習の基礎だけでなく、行政が行っている事業を知ったり、防災や福祉に関すること等幅広く学ぶことができます。

このセミナーには、いつも受講生の事を考えてくれる事務局の方、どんな質問にも熱心に答えてくれる講師の方、そして共に学ぶ仲間がいます！

少しでも学んでみたいと思っているのなら、ぜひ受講してみてください！